



国際 Newsletter



東京都立国際高等学校 学校通信
令和2年6月16日発行 No.4

6/1（月）から学校再開

新型コロナウイルス感染症の影響による臨時休業が解除され、本校でも6月1日から、段階的に教育活動を再開しました。生徒たちが登校し、ようやく学校が息吹を取り戻しました。

各学年の登校日のホームルーム冒頭で、再開に当たり、校長から、臨時休業中の生徒たちの忍耐と努力をほめたたえ、今後感染症予防に努めながら学校生活を送る「新しい日常」について話がありました。

御家庭におかれましても、この期間、様々な制約の下、お子様の指導や支援に御尽力いただいたことと思います。御理解と御協力に感謝いたします。

学校は再開後は、東京都教育委員会のガイドラインに従い、現在、段階的に時差通学・分散登校・短縮授業を行っています。そのため、教科指導においては、学校での授業と家庭学習（オンライン学習や課題への取組）を並行して行っています。現状では、学校・御家庭ともICT環境が十分に整わない中で、試行錯誤しながらの取組になりますが、生徒の学習活動・進路活動、生活面での支援等に支障が出ないよう努めてまいります。

6月4日から授業が再開し、全ての先生方が出勤するようになって校務もようやく本格始動しました。今年度は新しく18名の教職員を迎え、新たな体制で取り組んでまいります。何よりも生徒・教職員の健康と生命を第一に考え、引き続き校内の感染症予防対策を行ってまいります。

<本校の感染症予防対策>

○生徒・教職員の健康管理チェック（発熱等、体調不良者には登校自粛・下校を促しています。教職員は出勤させません。）

※間もなく玄関にサーモグラフィを設置

○登校時の手洗い、室内換気、使用教室・共用部分の消毒の徹底

○生徒・教職員のマスク着用、

校内・教室内のキーボード・デスク

○感染リスクのある教育活動の中止

※間もなく教卓にアクリル板を設置

など



6/5（金）「入学の会」を実施

6月5日（金）体育館において、新1年生の入学をお祝いする「入学の会」を実施しました。当日は、午前中の前半組と午後の後半組が分散登校する日でしたが、12:40～13:10の30分間、1学年全員が初めて一堂に会することができました。

校長講話、代表生徒による宣誓、生徒指導部からの話、そして教職員紹介を行いました。

感染症予防対策をとりながらではありますが、新入生の皆さんには、2カ月間の臨時休業を経て、あらためて国際生になったことを実感しながら、気持ちを新たに高校生活のスタートを切ってもらいたいと思います。

新入生の皆さんの入学を心からお祝いします。



今後の予定

先日、今年度の年間行事計画（改訂版、6～8月）を配布（提示）しました。今後の状況により変更する可能性もありますが、現時点で2学期のスタートまで、例年と大きく異なりますので確認してください。

（分散登校）

6/4（木）～6/17（水） 半日分散登校・短縮授業

6/18（木）～7/1（水） 1日分散登校・短縮授業

※7/2（木）以降の授業実施形態等は未定（都教委から通知）

（主な学校行事等）

6/23（火）・6/24（水） 腎臓検診1次

7/7（火）・7/8（水） 9月生入試のため自宅学習日

7/14（火）・7/15（水） 腎臓検診2次

7/16（木）～7/27（月） 1学期期末考査（6日間）

7/31（金） スピーチコンテスト（3学年）

校内模試（2学年）

8/7（金） 1学期終業式

8/24（月） 2学期始業式

<今年度の変更点等について>

- 臨時休業、分散登校・短縮授業の補填として夏季休業期間が例年より短縮され（都立学校）、授業日数18日を確保しています。
- 分散登校中のオンライン学習には、同時双方向、異時双方向（QA）、異時一方向型（課題提示）があり、通信容量制限の下、実施形態は教科ごとに決定しています。
- ガイドラインに従い、9月桜陽祭、2学年海外修学旅行、1学年宿泊防災訓練は中止します。
- 部活動については、今後所管から連絡します。
- 大学入試実施要綱（6月中）、総合型・学校推薦型・一般選抜等については、今後、文部科学省から正式な通知が出ます。（参考1）就職採用選考日程は例年より1カ月後ろ倒しになります。（参考2）都立高校入試では一部出題範囲の削除が行われます。

生徒の声紹介

3学年の担任の先生から、生徒にとってアンケートの情報を提供していただきました。これまで経験のない生活を通して、新たな気付きや学びが得られたようです。

◆臨時休業中に感じたこと、思ったこと

- ・私は突然な休校によって、改めて家族の大切さに気がきました。（後略）
- ・毎日学校に行き友達と会って充実していたコロナ前の生活がありがたいと思うようになった。逆に家にいる時間が増えたので、家族とゆっくり話す機会をもてよかった。（後略）
- ・この休校期間は、ちゃんと頑張ることができたと思います。（中略）9月入学や入試延期の話も絶えないけど、私たちにできることはどんな状況になっても焦らずに自分のすべきことをこなすことだと思うので周りに流されずに頑張ります。この休校期間で私自身の受験についてはポジティブに捉えられるようになって自信がついたし、強くなれたと思います！
- ・太った、友だちと話さないと話し方を忘れる。
- ・休校前は「もっと時間に余裕があったら、これが出来るのに」などと思っていたが、休校期間、時間が出来ても結局やらなかったことは多い。時間が無くてもしっかりと思えばできるのに、言い訳をしてやってこなかったのだ。今回のこの期間は良い意味でも悪い意味でも、自己との対話ができただけ貴重な時間となったと思う。自分の改善点を改めていきたい。

（担任の先生から）振り返ることは、人間を成長させます。（中略）振り返りの目的は、純粋に目標と現状とのギャップを振り返り、これからどうしていくべきかを考えることなのです。過ぎてしまったことは肥やしにして、また次の一歩を踏み出しましょう！